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第 1266回 例会 2024年（令和 6年） 7⽉18⽇（⽊）

前回の例会 第1229回

先⽇⼤和ロータリク
ラブのオープン例会
に⾏って新しい⽅々
とお会いして⾊々な
話を聞くのが新鮮で
楽しいと感じ、各ク
ラブ違った活動をを
しているなと感じ、
今後も楽しみながら

会員数 出席数 出席率

34名 22名 67.66%

7⽉18⽇ 会員増強委員会卓話 窪委員⻑
7⽉24⽇ 親睦夜間例会
会場：レンブラントホテル海⽼名

本日の例会

続けていきたいと思っています。
海⽼名ロータリークラブにも、参加したので
すが、カレーがいつもより豪華な気がしまし
た。先⽇は新旧の引継ぎ会員増強委員会を川
島さんの家で⾏いました。会員の⾃宅に伺う
のは初めてだったのですが、とても楽しく今
後もこういうことを続けられたらと思いまし
た。本⽇はクラブ協議会がありますので、各
委員⻑にはその内容を共有していただきたい
と思います。どうぞよろしくお願いいたしま
す。ありがとうございました。

７月の予定

出席報告

クラブ協議会

管理運営委員会 上間委員⻑ 例会の本質的な意
義を再確認し、参加が⽬的ではなく会員相互の理
解を深める場としての運営を⽬指します。ロータ
リーの理念に則った活動を推進し、会員数の増強
と出席率の向上を⽬指します。来年の30周年を迎
えるにあたり、外部からの訪問者に対しても良い
第⼀印象を与えるよう、クラブ全体の印象管理に
も⼒を⼊れます。
親睦委員会 飯島委員⻑今年、初めて委員⻑を務
めることになり、新しい試みを多く⾏いたいと考
えています。特に会員増強に全⼒を尽くし、対象
者リストの充実と最新情報の取り⼊れを進めてい
きます。3050運動を継続し、新たに10名の会員増
を⽬指します。
また、本年度は同好会活動への⽀援を強化するこ
とを新たな⽬標として掲げています。9⽉の合同
例会でこのテーマについて発表予定です。ゴルフ
やウクレレなどの活動が活発であり、これをさら
に拡⼤し、多くの参加者を得たいと思います。ま
た、来訪者を温かく迎えることにも重点を置いて
います。

会員増強委員会卓話 窪委員⻑



広報ICT委員⻑：佐藤委員⻑として、会員
⼀⼈⼀⼈が広報活動を意識し、ロータリー
の魅⼒を地域に広める⽅針を強化します。
これには、SNSを利⽤した情報発信や地域
奉仕活動を通じてクラブの名前を知っても
らうことが含まれます。

奉仕プロジェクト委員会：鈴⽊委員⻑今年
は、副委員⻑の伊藤さん、委員の⻘⽊さん、
⼩川さん、永岡さんという素晴らしいサブ
メンバーと共に、委員会活動を無事に運営
していきたいと思います。活動の基本は奉
仕の精神に基づいており、地域社会と協⼒
しながら、特に⼦供たちの活動に参加し、
社会貢献を⾏うことで、仲間意識を強化し
ます。少年少⼥ミニバスケットボール⼤会
のようなイベントを継続的に⽀援し、会員
の完全な参加を⽬指します。

財団⽶⼭委員⻑ 加藤委員⻑ 通常の資⾦
集めに加えて、資⾦の使⽤⽅法を透明にし、
皆さんに理解してもらえるよう努⼒します。
為替の変動を考慮し、適切なタイミングで
の寄付を計画しています。今年度は会員全
員が同じ時期に資⾦を提供できるよう調整
します。

クラブラーニング委員会 三部委員⻑
次回の理事会でロータリークラブが地域に
開かれた組織であるべきだという篠原会⻑
の⽅針を反映した提案を⾏います。地域で
活躍している⼈々を積極的に紹介し、ロー
タリーの魅⼒を⾼めることを⽬指します。

どうぞ1年間、皆様のご協⼒をよろしくお
願いします。

例会場の様⼦


